



このページは皆さんからのご意見などを紹介しています。

## ちょっとひとこと。

### 主婦は閉鎖的な考え方になりがち

広報みのかも10月1日号の「ちょっとひとこと」に、外国人の人たちに対する思いが載っていました。素直な気持ちだと思います。

ショッピングなどで、5、6人の外国人の人たちに会うと、何ときがあります。でも、外国人の人たちも、慣れない生活に困惑しながらの日々だと思います。

社会に接する機会が少ない主婦はどうしても閉鎖的な考え方になりがちです。「」の機会で、いろいろな意見が出ていいのです。(E)

### あいさつできていますか？

広報みのかも10月1日号の「ちょっとひとこと」に、外国人に関する意見がありました。

私の職場にも多くの外国人の人たちが来ますが、あいさつもきちんとされ、必ず最後に片言で、「ありがとうございます」と言って帰られます。

日本人の私たちは、あいさつができると思いますか？(A)

### 11月1日号特集を読んで

何年も歯医者さんに行かないつらに歯周病がどんどん進行

今回は歯の特集でしたね。歯については、苦い思い出があります。

10年ぐらい歯医者さんへ行くことは過去世でした私は、あの口、歯の奥の痛みを感じ、むし歯だと思い歯医者さんへ行きました。そうしたらむし歯ではなくて、なんと歯周病だと言われてしまいました。何年も歯医者さんへ行きなかつたうちに、歯周病はどんどん進んでいました。過信していたのを後悔しました。

それ以降は、定期的に検診に行くようになります。(G)



## 美濃加茂市・加茂郡町村

### 合併協議会が解散

美濃加茂市・加茂郡町村合併協議会は、平成15年4月に設置され、以来、美濃加茂市と加茂郡7町村の市町村合併につきまして協議を重ねましたが、平成16年11月28日に美濃加茂市が実施した市民意向調査の結果、合併に反対する意見が多数を占め、合併を進めることができなくなりましたので、平成16年12月31日をもって解散しました。

この間、アンケート調査や地区懇談会、説明会等に貴重なご意見をいただき厚くお礼申し上げます。